



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	6121
Prix	2 300 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Cap de nice, magnifique maison en front de mer au prestigieux cap de nicedécouvrez cette splendide maison d'environ 150m2 nichée sur une parcelle de 315m2, offrant une vue imprenable sur la mer méditerranée. Idéalement située en front de mer, cette propriété exclusive dispose de 4 chambres offrant une vue magnifique sur la mer, de deux salles de douches, et d'un vaste séjour baigné de lumière naturelle, ouvrant sur une terrasse ensoleillée plein sud. Profitez de panoramas à couper le souffle depuis chaque pièce de cette résidence d'exception. Ne manquez pas cette opportunité unique d'acquérir ...

Cap de nice, magnificent seafront house at the prestigious cap de nicediscover this splendid house of around 150m2 nestled on a plot of 315m2, offering breathtaking views of the mediterranean sea. Ideally located on the seafront, this exclusive property boasts 4 bedrooms with magnificent sea views, two shower rooms and a vast living room bathed in natural light, opening onto a sunny south-facing terrace. Enjoy breathtaking views from every room in this exceptional residence. Don't miss this unique opportunity to acquire a prestigious property in the heart of cap de nice. Vizcaya, l'agence ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

